

Rotary



R I 第 2820 地区 第 7 分区

竜ヶ崎ロータリークラブ 週報

一本日のプログラム

卓話 ゲスト: 日本華商観光協会 陳(チャン)会長

次回以降のプログラム

1/31 新会員卓話 伊東寂円君、杉野美左子君



人類に
奉仕する
ロータリー

本日のロータリーソング「それでこそロータリー」
どこであっても やあと言おうよ 見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ それでこそ ローローロータリー

第 2783 回例会記録 (2017 年 1 月 17 日開催)

点鐘・ソング	佐伯会長 ・ 我等の生業
ゲスト	リュウ・カヒン君(米山奨学生)
会長報告 佐伯会長	<ul style="list-style-type: none"> ・今月私も誕生日を迎えますが、高齢者の定義が変わりつつあり、75歳以上が高齢者で65歳～74歳は準高齢者、90歳以上を超高齢者というようです。これもやはり財政が苦しいということで75歳まではしっかり働きましようという形になってくるのではと思います。 ・本日例会終了後に理事会を開催致しますので理事の方はお残り下さい。
幹事報告 滝澤幹事	<ul style="list-style-type: none"> ・ガバナー事務所より: 米山記念奨学生期間終了式開催の案内 ・ガバナーエレクト事務所より: 地区補助金管理セミナーの案内 ・回覧: 地区大会記念ゴルフ大会の案内 週報(仙台東RC、水戸RC、水戸西RC)
委員会報告 出席委員会 坂本委員	<p>会員 34 名、出席 26 名 出席率:76.47%</p> <p style="text-align: right;">先々週の訂正出席率:94.12%</p> <p>欠席: 関口君、毛利君、菊地君、関野君、秋田君、阿部君、荒井君、大貴君</p>
IMについて 小島(孝) ガバナー補佐幹事	<p>2月19日(日)に第7分区IMを開催致します(会場: アルシェ)。当日私達は準備等がありますので、11時頃には集合して頂くことになると思います。</p> <p>役割分担、当日のスケジュール等詳しいことは来週の例会でお知らせ致します。</p>



追悼記念週間(Mourning Commemoration Week)

1947年1月27日にポール・ハリスが逝去しました。1989年にRI理事会はポールの命日である1月27日を含む1週間(今年は22~28日)を「追悼記念週間」と定めて、物故ロータリアンの冥福を祈り、生前の貢献を記念する週間と指定しています。

フォーラム 職業奉仕月間に因んで



渡利千里 職業奉仕委員長

1. 職業奉仕について

ロータリーでいう職業は英語で vocation で、この語は business、job、occupation や profession という語に比べて、神から授けられた崇高な仕事(天職)、社会生活における担い手、人に必要とされる職業というようなニュアンスが強い言葉です。このことを考えると職業奉仕の理念がよりよく理解できると思います。ロータリアンは各自自分の職業の倫理性を守って職業に従事することが即ち「職業奉仕」になるわけで、簡単なことなのです。つまり自分の職業に夢と名誉と誇りと責任とを持って奉仕に身を捧げるようにすれば、自分は勿論のこと、家族が、友人が、世の中のみんなが幸せになり、その幸せな気持ちが報いとして自分に返ってくるのです。

職業奉仕の金科玉条となっていたロータリアンの職業宣言8ヶ条が「ロータリアンの行動規範」として昨年に下記の通りに改められました。

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

- 1) 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
- 2) 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
- 3) 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
- 4) ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。

2. 職業奉仕を邪魔するもの

トラブル、クレーム、ストーカー、威力業務妨害(脅迫・恐喝・強要・不退去罪)などがある

私は他から後ろ指をさされることもなく職業奉仕を実践していたつもりです。しかし30年位前に異常な変質者に攻撃されて困ったことがあります。その一件を恥を忍んで話すと、無言電話にはじまり医院内部壁の落書きと用意されたピラを撒かれました。脅迫の殺すという予告の手紙・ハガキが沢山送られて来たり、注文しない届け物(寿司、みかん、酒など)や保険加入、寄付などを受け取りに市役所職員が来たりしました。玄関に5寸釘で打たれた藁人形や市役所の駐車場に停まっ

ている車の後ろにステッカーを貼られたりなど。私と医院スタッフは手紙差出人の名、四根一機さんと名付けて対応していましたが、無言電話は毎日のように5年間に約2～3000回もありました。公衆電話からが多かったようです。現在のように発信元を特定することはできない時代でしたので、ありとあらゆる形で業務妨害をされ放題に受けたのです。

警察には被害届を出しましたが容疑者が神出鬼没で正体を見せないで、特定しなければ告訴はできません。そこで警察庁に最高幹部の友人（警視監）を訪ねて県警察本部長に電話連絡して貰い、龍ヶ崎署長が部下を連れて拙宅に来ました。そして殺されると言われている私の身体安全を最重点項目としましたが、警察は全く無能であり捜査の方法を私に尋ねる有様で、電話番号は変えることを薦められました。警察は職業奉仕に徹していないのです。そして結局犯人は不明として捕まらず、すべて犯人サイドの思うままにやられてしまったのです。（注・その後犯人の特定ができました。）

3. 対策は？

医療機関の場合、モンスターパシエント（モンスター患者、怪物患者などとも）が医療従事者や医療機関に対して自己中心的なパラノイア状態で理不尽な要求、果ては暴言・暴力を繰り返す者がいます。この対策には警察OBを職員に雇い患者への対応に当たらせたり、暴力行為を想定した対応マニュアルを作成したり、院内における暴力を早期に発見・通報するため監視カメラや非常警報ベルを設置するなどの対策をとる病院が増加しているようです。

「コード・ホワイト」を導入した店舗や病院があり、そこでは放送により、関連スタッフが現場に駆けつけるシステム整備のほか、警察とのコミュニケーションを積極的にとり、防犯セミナーの開催や護身術の指導などを行っているそうです。

クラブ会員諸兄のなかに職業の種類は異なってもこれに類似した経験をされた方がおられると思います。いろいろと知恵を出して対策を考えておく必要はあると思われます。

今月の リュウ・カヒン君 近況報告



日本の冬は暖かいというイメージでしたが、ここのところのニュースで大雪が降っているところを見て驚きました。寒い日が続いていますので皆さんも風邪をひかないようお身体に気をつけて下さい。

1月のお誕生日、おめでとうございます



- ・13日: 北 良彦君
- ・14日: 小島律子君
- ・26日: 佐伯 優君
- ・29日: 滝澤健一君



スマイルボックス

生きているだけでも幸せ♪ その上にうれしいことがあったなら、スマイルボックスへどうぞよろしく♪

佐伯君 ¥5,000
誕生日祝いを頂きました。

倉沢君 ¥6,000
妻の誕生日祝いを頂きました。
早退します。

毛利SAA代理の糸賀副SAA

池田君 ¥5,000
妻の誕生日祝いを頂きました。

大竹君 ¥4,000
妻の誕生日祝いを頂きました。
早退します。



渡利君 ¥3,000
職業奉仕の話をさせていただきます。

諸岡君 ¥3,000
夫の誕生日祝いを頂きました。
週報に写真が載りました。

小島(律)君 ¥3,000
誕生日祝いを頂きました。

中嶋君 ¥3,000
妻の誕生日祝いを頂きました。

片平君 ¥2,000
結婚記念日祝いを頂きました。

沼野君 ¥2,000
週報に写真が載りました。

久保君 ¥2,000
体調不良につき休みました。ご心配おかけしました。

滝澤君 ¥2,000
誕生日祝いを頂きました。

糸賀君 ¥2,000
先週写真を中嶋君から頂きました。毛利SAAの代理をさせて頂きました。

杉野(美)君 ¥1,000
週報に写真が載りました。

ご芳志の寄金、
ありがとうございました。

小計 14件 ¥ 43,000
累計 242件 ¥1,057,525

例会を欠席される方は**当日午前 10 時まで**に糸賀副SAA(電話 090-1619-2899)に必ずご連絡ください。

RI第 2820 地区・第 7 分区

竜ヶ崎ロータリークラブ

創立:1959年11月25日

☆会長・佐伯優 ☆幹事・滝澤健一 ☆SAA・毛利昭男

☆ 例会場:常陽銀行竜崎支店2階 〒301-0011 龍ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112

☆ 例会日:火曜日・12:30~13:30

URL: <http://ryugasaki-rc.org/>

☆ スポンサークラブ:土浦ロータリークラブ

☆ 姉妹クラブ:仙台東ロータリークラブ